

# かほっ子

令和7年 3月 3日 文責:校長・市川 修

## 残り一ヵ月 この一年をまとめよう!!

「10年に一度程度の寒波」に身体を縮こませながら過ごした2月が案の定“あっ”と言う間に過ぎてしまい、ついに3月となりました。本年度、登校する日も残りわずかとなり(6年生は12日!)、年度末に向けていよいよラストスパートです。

今月も、6年生を送る会や分館バス路線集会、大掃除週間の取組、そして18日には第11回の卒業式と、様々な大事な活動や行事が目白押しです。一つ一つを大切に取り組みながら、この一年間の成果をまとめていきましょう。

ただ、ここに来て体調を崩す人が増えてきています。(現在、全国的にノロウイルスが拡がっているようです。) 毎日の早ね・早起き・朝ご飯や手洗いを心がけ、学習や活動に元気に取り組めるように、みんなで気をつけていきましょう!

家庭・地域の皆様におかれましては、今月も嘉穂っ子たちが、最後まで元気に頑張れるように、ご支援・励ましをよろしくお願い致します。



## 三月の 声のかかりし あかるさよ 富安風生

「三月」と聞いただけで、身の回りの「ひと・もの・こと」も何だか春めいて、明るく感じられてきますね。人の心持ちとは不思議なものです。

日々の学校生活の中でも、心持ちが大きく影響することがたくさんあります。特に影響を与えるのが、いわゆる“ポジティブシンキング”です。

「やりたくないなぁ」「自分にはできない…」などと考えるのと、「よし、やってみよう!」「きっとできる」と考えるのでは、同じ課題でも見え方や取り組み方が変わり、結果も変わってきます。世の中で活躍している人たちの多くが、できるだけ物事のプラス面に目を向けながら、前向きに取り組もうとする気持ちを大切にしていると聞きます。また、この前向きな思考は、周囲の人にも伝わって、よい影響を与えるとも言われています。

年度の終わりを迎え、やり上げないといけない事やふり返らないといけない事がたくさんあって、なかなか大変なこの時期ですが、同じやるなら「より成長した自分」を目指して、この“ポジティブシンキング”で、積極的に、前向きに取り組んでいけるといいですね。

日本では三月を「弥生」と呼びます。この言葉の由来を調べると、「(草木などが)いよいよ生い茂る」というところから来ているのだそうです。もうじき嘉穂の野山にも新しい緑が広がってくることでしょう。私たちも前向きに、明るく、この月をすごしたいものです。春は、もうそこまで来ていますよ。



## 鬼を追い出せ! ○○は～外!!

2月と言えば「節分」ですね。嘉穂小学校でもいろんな教室から元気に鬼を追い払う豆まきの声が聞こえていました。

自分の中から追い出したい鬼(なまけ、ふんぶん、わすれんぼ、話を聞かないなど)にめがけて、たくさんの豆(衛生上、本物の豆は使えないので、紙製の模造豆)が飛び交っていました。また、味方にしたい福(やさしさ、えがお、集中力、早ね早起き、人にいいことをするなど)を書き出して、なりたいた自分に向けたイメージをふくらませている学級もありました。

みんなの願いが実現できますように… 鬼は～外!! 福は～内!!



## 新一年生が体験入学に来ましたよ!!

2月7日、来年度入学予定の新一年生が、体験入学(入学説明会)にやって来てくれました。

初めは緊張気味の新一年生でしたが、「安心して楽しんでもらおう」と歓迎のメダルをかけたたり、優しく校内を案内したりしてくれた5年生や、嘉穂小の一年間のようすを大きな声で発表してくれた1年生のおかげで、途中からはすっかり緊張も解けて…

外は時折みぞれが降ってとても寒い日だったのですが、校舎の中は、がんばる1年生・5年生の姿と、たのしそうに過ごす新一年生のたくさんの笑顔で、とても温かく感じました。



## 5年生の餅つき リベンジできました!

予定していた日が大雪のために臨時休校となり、実施ができていなかった5年生の学年PTA活動の「餅つき」を、2月14日の学習参観の日に無事に実施することができました。

一度延期になっていた念願の餅つきに、当日はみんな朝からソワソワ。いざ活動が始まると、会場となったランチルームは、5年生と保護者の皆さんのにぎやかな笑い声でいっぱい!

最近家で餅をつくところも減り、なかなか口にしなくなっていたつきたての餅を、みんなで味わうことができました。



## 学習参観・懇談会 ありがとうございます!

2月14日に行いました学習参観・学級(学年)懇談会では、時節柄たいへんご多用の中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、本当にありがとうございました。

今の学年になってもうすぐ一年という現在のお子さんたちの学校での様子やいかがでしたでしょうか。

子どもたちの成長は、家庭・地域・学校がそれぞれの強みを生かしながら、連携して支援し見守っていくことが重要です。学校としましても、これからもこのような機会を大切にしていきたいと考えておりますので、保護者の皆様にも引き続きご協力をよろしくお願い致します。

## まだまだ続く感染症 要注意を!

コロナ、インフルエンザ、マイコプラズマの方は一時期のような拡がりは収まってはいますが、ここに来て全国的にノロウイルスが拡大しているとのことで、まだまだ予断を許さない状況が続いています。本校でも、発熱や嘔吐によるお休みが増えており、引き続き換気や手洗いの励行を進めているところです。

年度末の大事な時期でもあります。具合が悪いときは、しっかりとした休養、早めの病院受診を心がけるなど、ご家庭の方でもお子さんの体調管理をよろしくお願い致します。



- 咳や鼻水が出るときは、**マスク**をしましょう!
- **ハンカチ**は必ず毎日持ってきましょう!
- **生活リズム**を整えましょう!

## 《3月の主な予定》

- 3/ 3(月) 登校指導 安全点検  
大掃除週間(～14日)
- 5(水) 6年生を送る会⑤
- 7(金) 分館バス路線集会
- 10(月) 図書全返却(6年)
- 12(水) 巡回相談(1年)
- 17(月) 6年生修了式・給食終了 卒業式準備  
図書全返却(1～5年) PTA企画委員会
- 18(火) 第11回卒業証書授与式
- 19(水) 登校指導 1～5年給食終了
- 20(木) 春分の日**
- 24(月) 修了式
- 4/ 7(月) 始業式
- 11(金) 入学式
- 17(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 26(土) 学習参観 PTA総会

